



## Türkei wichtiger Energiemarkt der Zukunft

Türkei wichtiger Energiemarkt der Zukunft  
Deutsch-türkisches Energieforum eingerichtet  
Bundeswirtschaftsminister Philipp Rösler und der türkische Energieminister Taner Yildiz haben eine gemeinsame Erklärung zur Zusammenarbeit zwischen Deutschland und der Türkei in Energiefragen unterzeichnet. Dazu erklärt der Koordinator für Energiepolitik und Berichterstatte r Türkei der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Thomas Bareiß: "Die gemeinsame Erklärung verstärkt die ohnehin schon enge Partnerschaft der beiden Länder. Schon heute sind viele deutsche Energieunternehmen in der Türkei aktiv. Das neu eingerichtete deutsch-türkische Energieforum wird diese Zusammenarbeit intensivieren und deutschen Unternehmen helfen, im türkischen Energiemarkt Fuß zu fassen. Aufgrund des rasanten Wachstums steigt auch der Energiebedarf der Türkei enorm. Rund 70 Prozent des Primärenergiebedarfs der Türkei wird durch Gas-, Öl- und Kohleimporte gedeckt. Deswegen sind Versorgungssicherheit, akzeptable Preise und Diversifizierung der Bezugsquellen von höchster Bedeutung für das Land. Deutsche Energieunternehmen sind mit ihrem Know-how bestens darauf vorbereitet, sich an der Bewältigung dieser Herausforderungen beteiligen. Die Türkei gehört zu den Wachstumsmärkten in Europa. Das überdurchschnittliche Wirtschaftswachstum, eine sinkende Inflationsrate sowie die junge und konsumfreudige Bevölkerung machen die Türkei nicht nur für deutsche Investoren äußerst attraktiv. Deshalb ist es richtig, dass die Zusammenarbeit zwischen Deutschland und der Türkei intensiviert wird." CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030/227-52267  
Telefax: 030/227-56115  
Mail: fraktion@cducsu.de  
URL: <http://www.cducsu.de> 

### Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

cducsu.de  
fraktion@cducsu.de

### Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

cducsu.de  
fraktion@cducsu.de

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.